



Stan Ferguson,
Musée du ski des Laurentides - Laurentian Ski Museum

Stan Ferguson (1919-2011), intronisé en 2007

Pionnier de l'hôtellerie, Stan Ferguson, après de menus emplois dans divers hôtels des Pays-d'en-Haut, devient, en 1942, le gérant du Mont-Tremblant Lodge, l'un des établissements d'hébergement les plus prestigieux de la région. Il oeuvra à la direction de nombreux autres hôtels dont le Mont-Gabriel Lodge où il fit installer, en 1957, le premier système d'enneigement artificiel au pays. Actif dans plusieurs domaines, il fut l'un des instigateurs de la Laurentians Winter Roads Association, puis directeur de la Laurentian Resort Association. En 1948, il co-créa les premiers bulletins radiophoniques portant sur les conditions de neige. En somme, Ferguson a oeuvré pour les Laurentides à presque tous les niveaux, que ce soit pour appuyer *Jackrabbit* en ski de randonnée que pour accueillir des célébrités telles que les Kennedy lorsqu'ils visitaient le Mont-Tremblant.

Stan Ferguson (1919-2011), inducted in 2007

Hotel business pioneer, Stan Ferguson, after several jobs in various hotels of the Laurentians, became in 1942 manager of Mont Tremblant Lodge, one of the most prestigious hotels of the area. He became director of other great hotels including Mont Gabriel Lodge where in 1957, he installed the first artificial snow-making system in the country. Involved in many aspects of the industry, he was one of the instigators of the Laurentian Winter Roads Association, while he was a director of the Laurentian Resort Association. In 1948, he co-founded the first radio bulletins that covered snow conditions. We can say that Stan Ferguson got involved for the Laurentians on almost every level, from supporting *Jackrabbit* in cross-country skiing to welcoming celebrities like the Kennedys when they visited Mont-Tremblant.